



TENIS

Sergi Bruguera derrotó a Guillaume Raux y ya es semifinalista en París-Bercy

27

Deportes

POLIDEPORTIVO

Alerta acerca de una posible saturación del deporte televisado

26

MOTOR

Jordi Pujol visitó las obras del circuito de Montmeló

28

Sigue la polémica acerca de la operación de Koeman

El Colegio de Médicos investiga el caso



Stoichkov, Bakero (en segundo plano) y Crespo (al fondo) en plena recuperación de sus lesiones

LUIS MIGUEL LAINZ
Barcelona. Redacción

El Colegio Oficial de Médicos de Barcelona hizo pública ayer la decisión de su junta de gobierno de abrir una investigación para conocer las actuaciones y determinar las responsabilidades de los doctores que participaron en la guerra previa a la intervención quirúrgica del jugador azulgrana Ronald Koeman. En el comunicado difundido por dicho colegio se expresa la preocupación existente "por el supuesto menosprecio que ha habido de la voluntad de libre elección del médico, que es un derecho inalienable del paciente".

La apertura del expediente se ha realizado por el procedimiento de oficio, a petición del presidente del Colegio Oficial de Médicos, doctor Ramón Trías Rubiés, y varios integrantes de su junta de gobierno, según confirmó a "La Vanguardia" el propio doctor Trías. "Este tipo de intervención está contemplado en nuestro código deontológico y ha tenido su origen en las informaciones aparecidas en los medios de comunicación", señaló.

La investigación será llevada a cabo por la comisión deontológica del colegio, órgano asesor de la junta de gobierno, que citará a declarar a cuantas personas se considere necesario para el esclarecimiento de los

hechos. En este sentido, el doctor Trías indicó que "el Colegio de Médicos no es un juzgado y, por lo tanto, sólo podemos exigir la comparecencia de nuestros afiliados. Sin embargo, citaremos a otras personas para que nos ofrezcan su testimonio y faciliten el desarrollo de las actuaciones pertinentes".

Un prudente silencio

El doctor Trías no quiso añadir otros datos y trató, en todo momento, de preservar la identidad de los integrantes de la comisión deontológica que han sido encargados del caso, porque "sólo la junta de gobierno puede dar información sobre las investigaciones que se realizan y

las conclusiones que se obtienen de dichos procedimientos".

A pesar del prudente silencio que ha decidido guardar el presidente del Colegio de Médicos, parece que la lista de personas cuya declaración será solicitada por la mencionada comisión deontológica no sólo incluye a los doctores Carles Bestit, Josep Borrell y Rafael González Adrio, sino también a otros médicos, representantes de la mutual Asepeyo y la clínica Fiatc, Johan Cruyff, el propio paciente y tal vez algún periodista.

El eje de la investigación reside en la libre elección del médico y está contemplado en diversos artículos del código deontológico a que están

sujetos todos los afiliados al colegio. En este punto, son de destacar las normas 17 y 77 del mencionado código, en las que se señala que "la eficacia de la asistencia médica exige una plena relación de confianza entre médico y paciente y ésta presupone el respeto al derecho del paciente a elegir o cambiar de médico y/o de centro sanitario" y que "salvo en los casos de urgencia o de fuerza mayor, un médico no interferirá en la asistencia que preste otro médico a un paciente, porque esto puede causar a éste un perjuicio. No se considerará interferencia asistir al paciente que acuda voluntariamente al médico, pero éste le hará constar el posible perjuicio ocasionado por una dirección médica múltiple", respectivamente.

La recopilación de declaraciones se iniciará la próxima semana y concluirá en el momento que los integrantes de la comisión deontológica consideren oportuno, bien por haber agotado la lista de personas o bien porque con los testimonios de unos pocos sea suficiente para conocer las actuaciones y determinar las responsabilidades de cada uno de los médicos involucrados.

Entretanto, Koeman abandonará esta mañana la mutual Asepeyo, centro en el que fue intervenido de una rotura parcial del tendón de Aquiles de la pierna izquierda y en el que habrá permanecido durante un plazo de apenas seis días. Antes de salir, el jugador azulgrana ofrecerá una rueda de prensa en la que confirmará que, por consejo de Cruyff, eligió al doctor González Adrio como cirujano para que llevara a cabo la operación. ●

Los doctores dan el alta a Bakero y Stoichkov

El búlgaro podría ser suplente en el partido de hoy contra el Burgos

BARCELONA. (Redacción). - El FC Barcelona y el Burgos CF se enfrentan esta noche (20.45 horas) en el primer partido que los azulgrana jugarán después de la lesión de Koeman. El encuentro corresponde a la novena jornada de Liga y no se excluye que Bakero y Stoichkov estén presentes en la alineación titular de Cruyff. Los dos jugadores fueron incluidos ayer en la lista de convocados "porque según los doctores quizás estén recuperados".

Aunque el entrenador barcelonista no quiso adelantar la alineación que presentará ("para qué romper-

se la cabeza hoy si hasta el último momento no sabemos si pueden jugar Bakero y Stoichkov?"), existen indicios de que la ausencia de Koeman será cubierta por Alexanko y que la estructura del equipo tendrá una cierta similitud con la que el Barcelona utilizó en las dos últimas temporadas, con Amor en la posición de "4" y Bakero en la de "6", los puestos más característicos de aquel sistema de juego.

En estos momentos, la mayor duda de Cruyff está centrada en la figura de Stoichkov, a pesar de que los médicos también le abrieran

ayer el camino para estar entre los convocados. Su recuperación ha sido sorprendente (ayer ya no cojeaba), pero el técnico no quiere correr demasiados riesgos, teniendo en cuenta que el miércoles debe afrontarse el partido de vuelta de la eliminatoria europea con el Fram. Al respecto, cabe recordar que en circunstancias casi idénticas, Stoichkov fue suplente en el partido liguero del pasado día 20 de octubre, contra el Sporting de Gijón.

Al margen de estas cuestiones, Cruyff comentó en la rueda de prensa de ayer que "los que han vis-

to por televisión el partido de la semana pasada saben que el Burgos es un buen equipo y tiene grandes peloteros", se refirió a la filtración madrileña de la copia de su contrato con el Barcelona, afirmando que "es poco ética, pero ya estamos acostumbrados a que estas cosas salgan en momentos muy concretos", desmintió con rotundidad que el Real Madrid se haya dirigido a él para ofrecerle que dirija la plantilla blanca a partir de la próxima temporada, contó que el viaje de Bruins-Slot a Inglaterra guardaba relación con "la presencia del Manchester United en la Recopa, el cambio de reglamentos que se producirá en Gran Bretaña con respecto a los extranjeros y ver a Molby" y confirmó el interés del club por renovar el contrato del defensa Serna. ●